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    奉仕を通じて平和を  
     Peace Through Service  

 2012〜2013 ＲＩ会長 田 中 作 次  

 

国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 得 居  仁 (松戸東ＲＣ)  
会報委員 

大岩將道、坂本尚史、越川信一 

今週のプログラム 

 

   『ロータリーに入会して』 

 

   有 村 俊一郎 会員・越 川 信 一 会員 

 

 

前回の例会報告（８月１日） 

 

点鐘： 大 里 忠 弘 会長 

国歌斉唱、ロータリーソング：奉仕の理想 

 

 会 長 挨 拶  

 

 先の日曜日２９日に地区のRAC合同会議に佐藤

会員と信太会員が出席されております。大変お暑

い中お疲れ様でした。新世代育成は、問題が山積

している日本の未来にとってとても切実な事で

あり不可欠なことであると思います。ロータリー

としてLYRAプログラム、ローターアクト支援等を

通じ、積極的にこれから伸びる青少年を育てて行

かなければなりません。 

 ８月は会員増強および拡大月間です。そこで本

日は地区のクラブ奉仕委員長ある杉山会員より

会員増強について卓話をして頂きます。先日も申

し上げましたようにもちろん今月だけではなく

年間を通じ増強運動を進めてまいりたいと考え

ますので、ぜひ会員一人一人が常にこのことを意

識して頂きたいものです。よろしくお願いします。 

 先週の木曜日には銚子、銚子東RCのゴルフコン

ペが行われました。恒例の２年間の優勝者による

チャンピオンズ大会もあり盛り上がりました。私

はこのところ絶不調でありますが、好成績を残さ

れた方々おめでとうございます。後程たくさんの

ニコニコが披露されるのではないでしょうか。し

かし暑い日でした。梅雨が開けたにもかかわらず、

しばらく涼しい日が続いていたので今年は冷夏

かなと思っていたら、あにはからんや今夏初の猛

暑に襲われ、体がまだ暑さに慣れていないぶん、

そうとう暑く感じました。ともかく熱中症になら

ないよう飲み物を大量に摂りなんとか18H回るこ

とができました。全員何事も無く終了し良かった

と思います。 

 さて、それでは、とこの猛暑を乗りきるため、 

関東近県中学校野球大会助成金交付 
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翌日の金曜日にはうなぎを食べようと思ったと

ころ、散々ニュースで報道されていたように確か

に今年はここ何年かよりまだ値段が高い。うーん

と考えあぐねた末、何故か土用の丑の日に寿司を

たらふく食べてしまいました。もちろん穴子も食

べたので、少しは元気が付きそうです。 

 皆さん、オリンピックの応援につい力が入り寝

不足が続くと思われます。それでなくとも毎日暑

いのでくれぐれもご自愛下さい。 

  

 会 長 報 告    第２回理事会報告 

 

第１号議案 8 月 9 月プログラムの件･･原案承認 

第２号議案 11-12 年度決算の件  ･･･原案承認 

第３号議案 12-13 年度予算案の件 ･･･原案承認 

第４号議案 両クラブスポーツ大会の件 

   8 月 21 日（火）18:00 銚子エースレーン 

第５号議案 事務局の件 

   8 月 20 日から河野久美子さんが勤務 

第６号議案 新入会員候補者の件 ･･･原案承認 

第７号議案 メールアドレス等の件 

   メールアドレス登録のお願いとメール活用 

その他：観月例会 9 月 19 日 18:00〜 

  

 会員の記念日  

 

◇ 誕生日おめでとうござ

います 

   島 田 洋二郎 会員 

      （７月 30 日） 

 

◇ 創業記念日おめでとうございます 

  石 川 徹  会員（８月１日） 

  佐 藤 直 子会員（８月１日） 

 

 

 幹 事 報 告  
 

1. 週報拝受  ････佐原ＲＣ、銚子東ＲＣ 

2. 活動計画書拝受    ････佐原ＲＣ 

3. 国際奉仕・R 財団合同セミナーのお知らせ

     ････ガバナー事務所 

4. 地区大会開催のご案内  ････ガバナー事務所 

5. 「忘筌」     ････ガバナー事務所 

6. 確定申告用寄付金領収証についてのお願い 

 ････ガバナー事務所 

7. 活動報告書送付依頼 

 ････日韓親善会議地区連絡幹事 増田 豁様 

 

例会変更 

小見川ＲＣ：８月１日，８月 15 日 休会 

      8 月 24 日 18：25 納涼会 

波崎ＲＣ： 8 月 16 日 休会 

銚子東ＲＣ：８月 14 日 休会 

 

 

  お 客 様 

 

◇  澤 田 武 男 様（銚子東ＲＣ） 

◇  加 瀬 誠   様（銚子市教育委員会スポーツ

振興課課長） 

◇  金   ユ リ 様 

     （米山奨学生） 

・ 病院実習で色々なこ

とが学べました。今後

は薬局実習があり、12

月からは毎月出席しま

す。 

 

委員会報告  

 

◇ 親睦委員会（石毛委員長） 

 両クラブ合同スポーツ大会の御案内  

 ８月 21日（火）銚子エースレーン 

◇クラブ情報委員会（高橋委員長） 

 これから毎月第１例会でロータリーの友の記 

 事を紹介します。 

  ロータリーの友８月号の紹介 

p6〜：座談会・会員増強の秘訣、会員増強

成功例紹介。p22〜：織田会員の努力されて

いるロータリー希望の風奨学金の紹介。 

 

 

 ニ コ ニ コ  

 

◇ 宮 内 龍 雄 会員 

 先日行われた両ロータリーゴルフ会のグラ

ンドチャンピオンにかがやきました。この 2

年はゴルフキングの宮内と呼んでください。 
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 卓 話 

 
 増強月間に因んで 
 
地区クラブ奉仕委員会 杉山俊明委員長 

 

本題に入る前に先日五

大奉仕委員長挨拶例会に

欠席を致しましたので少

しお時間を頂きお話させ

て頂きたいと存じます。 

 新世代委員会は皆様御

存じの様に、2010 年４月

の規程審議会で、ロータ

リーの理想社会実現のた

めには新世代の人々にロータリー運動を浸透さ

せる事が必要不可欠である事から、社会奉仕部門

より切り離され、第五の奉仕部門と決定をされて

２年目を迎えます。2790 地区に於いては新世代

プログラムとしてインターアクト、ローターアク

ト、ＲＡＬＡ、青少年交換、一般プログラムが用

意されていますが、当クラブではローターアクト、

RYLA の外、中学校出前教室、関東近県中学校野

球大会後援等が行われてきました。今年度はそれ

らの活動を松本新世代委員長、内田ローターアク

ト委員長と共に推進し、大里会長の要望でもあり

ます青少年交換プログラムの計画を進めたいと

考えております。当クラブの青少年交換プログラ

ムは古くはオーストラリアのジュディ、最後が９

年前のメキシコのマルコと４人の交換生を受け

入れております。実現に向けては会員の皆様のご

理解とご協力が必要となりますので宜しくお願

い致します。  

 さて、本題に入らせて頂きますが、本年度織田

PG に関わったばかりに地区クラブ奉仕委員長を

引き受ける事になってしまいました。今日が委員

長としての始めての仕事となりますので、宜しく

お願い致します。 

増強については、新会員もおられる様ですので

会員数の概要から話をさせて頂きます。ロータリ

ークラブは 1905 年シカゴに誕生し、今では 200

以上の国に広がり、クラブ数 34,196、会員数

1,218,269 人（12－２月）に達しています。 

 日本でのクラブ数は 2,292（昨年比－６）、会員

数は 88,734（昨年比－1614）で 1996 年 11 月の

130,982 人をピークに 16 年連続で減り続けてお

ります。会員数に関して云うと、昨年のデーター

ですが、世界で一番会員の多いクラブはシアトル

クラブで 657 人、日本で一番多いクラブは東京ク

ラブで 324 人だそうで、最小のクラブは３人だそ

うです。また、１クラブの平均会員数が世界平均

は 36 人、日本は 39.2 人で世界８位だそうです。

日本全体をみると先の東日本大震災の影響で第

１ゾーンの会員減少率が高くなっています。１ク

ラブあたりの会員数は数年前に比べ 21～40 人の

クラブが 1.5 倍ほど増え 44%、41～60 人のクラ

ブが 26%、20 人以下のクラブが 18%でありこの

データーからも減少傾向が判ります。 

参考までに例会開催日については、火、水、木

曜日が 25%ずつで月、金曜日が 12.3%となってお

り、例会時間は５時から９時までが８%、11 時か

ら 14時までが34%、16時から 19時までが 18%、

19 時以降が 39%になっています。 

それでは、我 2790 地区はどうなっているかと

云うと、今年度７月の時点での会員数は 2.684 人

です。昨年度７月のスタートが 2,706 人で、山田

ガバナーは各クラブ 10%拡大を掲げ昨年 10 月に

は 2,790 人まで伸ばしたものの結果は―22 人、一

昨年織田度は―64 でしたので下げ率は少なかっ

たものの依然減少の歯止めが掛かりません。実は

結果として減少していますが昨年の山田年度も

最高 84名、織田年度も39名の拡大をしています。

これが１月と６月の節目の月を迎えると大幅な

退会者が出る傾向にあります。特に３年未満の退

会者が多いと言われます。つまり、会員増強以上

に会員数維持が大きな課題となっています。 

因みに、当地区の一クラブの平均会員数は 33.4

人であります。33 名以上のクラブは 37（44%）、

残り 47 クラブ（56%）が平均を下回り、最多会

員数が千葉クラブの 65人で、60人台が２クラブ、

50 人台が９クラブ、40 人台が 15 クラブ、30 人

台が 14 クラブ、20 人台が 31 クラブ、10 人台が

最小の大多喜クラブの 11人を含め 13クラブとな

っております。 

 そんな中、モンディＲＩ増強委員長は、会員増

強と維持の課題は文化圏によって異なっており、

型にはまった解決方法が上手くいかない事は充

分理解している。その地域に特化した柔軟で無理

のない増強計画、行動案を実行すべきと提唱され、

2015 年までの３年間毎年３%の増強、会員数を

130 万人にする事を目標にすると述べられました。 

また、日本の１・２・３ゾーンでは会員増強維

持活動を最優先課題とし 2015 年までに 9,590 人

の増強を目標に掲げました。当 2790 地区ではこ

のＲＩの３年計画並びにゾーン目標に対し、得井

ガバナーは現地区会員数が約 2,700 名であり、こ

の３%が地区内 84 クラブの数字とほぼ一致する

事から、今年度は各クラブ純増１名と無理のない

拡大を地区の目標に致しました。 
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更にロータリーの会員増強について、田中作次

ＲＩ会長は国際大会で「会員増強は会員数だけを

目標とすべきではありません、会員数を増やすだ

け為だけに新入会員を入れてもロータリーは強

くなりません。ただ入会出来る人ではなく、ロー

タリアンとなれる人を入会させて始めてロータ

リーは強くなれるのです。会員を増やしたいと云

う理由で勧誘するのではなく、ロータリーが入会

するに相応しい団体であり、ロータリーのお陰で

幸せになれる事を説明しなければなりません。入

会を通じて自分と同じ幸せを味わって貰いたい

と思います。」と述べられたそうです。田中ＲＩ

会長の仰る通り、会員減少の続くこの様な時だか

らこそ我々はクラブ内の充実を図り退会者の少

ない強いクラブづくりを目指さなければならな

いと考えます。その為にはまず自クラブ現状を的

確に把握する事が大事になってきます。 

さて、創立 55 年を迎える銚子クラブの現状を

地区内比較データーから見てみますと、会員数は

10年前には 69名で地区内５番目でありましたが、

昨年は 44 人で 19 番になり、今年度は７月スター

ト時が 42 人で 21 番目、現在は 38 人で 23 番目

になっています。先ほど述べましたように地区内

の会員数の平均が 33.4 人ですので平均値以上で

すが、ここ数年の減少は著しいものがあります。

会員年齢も10年前は 59歳程度であったが現在は

62 歳を超え高齢化が進んでいます。女性会員は３

人ですが地区では現在 129 人おり、最多は船橋み

なとの７人で、１クラブ平均 1.6 人とまだ低い状

況にあります。 会費については、入会金５万円、

年会費 18 万は平均以下で低い位置にあります。

地区での最高は入会金 10 万、年会費 32 万で最少

は入会金で１万、会費では 12 万です。この様に

比較して行くと地区内での自クラブの状態が判

ってくると思います。 

今年度地区クラブ奉仕委員会では地区内 84 ク

ラブに増強維持に関するアンケート調査を実施

しました。これは先に述べました様に本来の増強

の為に充実したクラブを創るため、自クラブの現

状を知り、何が課題かを浮き上がらせるためのも

のであります。これは１月の研修セミナーで情報

として各クラブへ提供致します。 

・ ・・・・・・・・・・・・・ 

宮内秀章会員増強委員長への問いかけ 

・ 今年の増強目標は･･････純増５名 

・ 銚子 RC に強みは･･････伝統、素晴らしい先      

輩方、奉仕活動のプロ集団 

・ 逆に弱みは･･････斬新な新しい発想が生まれ 

     にくい 

 （突然の指名でしたが素晴らしい回答でした） 

 

春の交通安全街頭指導（7/25大橋前交差点） 

 

【出席報告】 

会員総数 39 名 出席計算 39 名 

 出 席：32 名 欠席 7 名 出席率 82.05% 

 欠 席：有村君・阿天坊君・石川君・伊東君・ 

     栢尾君・松本君・織田君 
 

【Ｍ Ｕ】 

✍春の交通安全街頭指導（7/25） 

石毛君・金島君・宮内（清）君・大岩君・大里君 

 

【ニコニコ】 

ニコニコ BOX ￥ 3,000 計 ¥  65,000 

スモールコイン ￥ 4,400 計 ¥  10,255 

米山 BOX ￥ 3,000 計 ¥   5,841 

 

 

次週例会（８月１５日）は休会です。 

次次週のプログラム（８月２２日） 

   『志、無くして事はならず』 

    銚子東ＲＣ幹事  藤 崎 一 成 様 

お弁当：あぐり（幕の内） 

編 集 後 記 

 ８月４日にはマンションの廊下から正面に

見える花火の美しさと迫力を楽しみました。    

 毎日暑い日が続いています。皆さま体調管理

に気を付けて猛暑を乗り切られることをお祈

りしています。           （TS） 


